

## CHAMPIONNATS DE FRANCE D'EKIDEN



Les Championnats de France d'Ekiden se sont déroulés ce weekend à Marseille sous le soleil du sud. Cette dernière étape marquait l'aboutissement du travail accompli par nos équipes du Club depuis la mise en place du projet, les qualifications, et tout le chemin parcouru depuis le début. Nos deux équipes, TCM (toutes catégories masculines) et Mixte (3 femmes, 3 hommes), ont donné leur maximum pour représenter le Club au plus haut.

Malgré un niveau très élevé sur ces Championnats, nous n'avons pas à rougir de nos performances. L'Équipe Mixte termine 27ème et l'équipe masculine 24ème.

Retenons la magnifique cohésion et l'entraide qui ont régné pendant tout le weekend.

Bravo et merci à Miguel, notre directeur sportif, qui a mené ce projet depuis le début, et à tous les athlètes qui ont participé au projet, que ce soit sur les étapes qualificatives ou cette finale, et qui se sont impliqués et engagés.

Nul doute que nous repartirons bientôt sur une nouvelle aventure...

A suivre !

[LES PHOTOS](#)

[LA VIDEO DE RUNNING STEPH](#)

[LES RESULTATS](#)

---